

Por desborde de ríos e inundaciones

Santa Ana del Yacuma zona de desastre

• La región es una de las más afectadas en Beni después de Trinidad y Rurrenabaque. Autoridades aseguran que más de 80 mil cabezas de ganado se perdieron. Pobladores temen que el anillo de circunvalación sea rebasado.



LOS GANADEROS REDOBLAN ESFUERZOS CON LA AYUDA DE ORGANIZACIONES PARA SALVAR SUS RESES Y LOS POBLADORES QUE ESTÁN BAJO AGUA REQUIEREN LA ASISTENCIA DE LAS AUTORIDADES DEPARTAMENTALES Y NACIONALES.

Los desastres naturales provocados por las lluvias continúan afectando a las provincias benianas que quedaron inundadas y sus habitantes soportan los efectos de las precipitaciones pluviales. Ante esta situación, Santa Ana del Yacuma fue declarada, por el municipio, como zona de emergencia y desastre, debido a los estragos que ha causado el rebalse de las aguas del río Mamoré y la inundación en las comunidades.

El alcalde del Municipio de Santa Ana

de Yacuma del departamento de Beni, Gustavo Antelo, sostuvo que esa región es una de las más afectadas, después de Trinidad y Rurrenabaque, a causa de las fuertes lluvias que se registraron desde enero. La autoridad edil sostuvo que se perdió el 100% de los cultivos y las familias se encuentran sin viviendas.

Quedaron afectadas 275 mil cabezas de ganado, de las cuales el 30% se perdió en su totalidad. Antelo explicó que

durante las inundaciones las reses se ahogaron, otras sobrevivieron, pero quedaron "muy mal de salud".

Por otro lado, la autoridad dijo que temen que el anillo de circunvalación sea rebasado por los ríos de los alrededores de la población, pese a que el fin de semana se levantó el cinturón de seguridad con bolsas de arena.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Capital beniana en alerta ante amenaza de riadas

Habitantes, empresarios, autoridades y organismos de cooperación continúan vigilantes ante una posible arremetida de las aguas de ríos que podría producirse entre hoy y mañana, de este mes, según los pronósticos pluviales.

El alcalde Moisés Shriqui dijo que lamentablemente, en

esta segunda fase, Defensa Civil actúa por su lado. Está fallando la coordinación, pues la ayuda se debe realizar mediante los municipios, es el caso de Santa Ana del Yacuma que está en emergencia y es zona de desastre.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Río Piraí tiene crecida histórica de 7.5 metros

La Gobernación del departamento de Santa Cruz informó ayer que se rescataron a 12 personas del río Piraí tras una crecida de 7.5 metros que se registró en las últimas horas. De acuerdo con información de la Gobernación, los niveles alcanzados superaron significativamente los registros que se dan en época de lluvias.

"Tuvimos (el domingo) una crecida de 7.5 metros en la zona de la angostura, una crecida extraordinaria, histórica, según nos han informado (...) En total fueron 12 personas; nueve en este sector y tres casi llegando al puente del Urubó", explicó Enrique Bruno, director del Centro de Operaciones de Emergencia Departamental (COED) en declaraciones a radio Santa Cruz.

La Gobernación desplegó al equipo "Rescate Gobernación" a los kilómetros 23 y 26 de la doble vía a La Guardia, para socorrer a un grupo de trabajadores dragueros, que se encontraban

en la zona y no pudieron salir.

Según la autoridad, la significativa crecida del río obligó a las autoridades a alertar a las poblaciones ribereñas para evitar que sean afectados por las fuerza de las aguas que transcurren por la provincia Obispo Santistevan. (ANF)



EL CRECIMIENTO DEL CAUDAL DE AGUAS EN EL RÍO PIRAÍ CAUSA ALARMA EN POBLACIÓN CRUCENA.

Se acusan mutuamente

Legisladores no avanzan en tratamiento de normas

La agenda legislativa quedó estancada, ya que normas como el Código Niño Niña Adolescente, Ley de Protección a los Animales y Ley de Inversiones, Códigos de Familia, Código Procesal Laboral, Leyes de Desarrollo de Amazonía, Vivienda y Hábitat, entre otros, continúan en espera de su tratamiento.

El diputado del Movimiento Al Socialismo Galo Silvestre Bonifaz responsabilizó a la oposición por el retraso en la aprobación de leyes, mientras que los opositores lamentan que el partido con dos tercios no sea capaz de encaminar la agenda.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Ciudadanía acogió con beneplácito al Pumakatari

El sistema de transporte peajeño fue inaugurado con dos rutas, desde el centro hacia el macrodistrito Cotahuma y a San Antonio. Sólo por ayer no se cobró el pasaje, lo cual fue aprovechado por los habitantes de estas zonas que llenaron las unidades municipales.

Las malas costumbres e indisciplina de ciudadanos no

fueron excepciones en el primer día de operaciones de los buses PumaKatari. Unos exigían subir o bajar en lugares inapropiados, otros ocupaban asientos reservados para personas de la tercera edad y no faltaron los que simplemente criticaban el servicio.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Tras elecciones municipales

Presidente Correa admite doloroso revés en Ecuador

El presidente de Ecuador, Rafael Correa, admitió el "doloroso" revés sufrido por su partido en los comicios locales del domingo en los que la oposición captó las alcaldías de las tres principales ciudades, incluida la de Quito, bastión oficialista.

Las fuerzas de centroderecha alcanzarían su mayor vic-

toria desde la llegada de Correa al poder en 2007, al conquistar las alcaldías de Quito y Cuenca (sur), y conservar la de Guayaquil (suroeste), según las mediciones de las empresas Cedatos, Market y Opinión Pública (OPE).

Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo



PRESIDENTE RAFAEL CORREA

Hoy en Nuevos Horizontes

Diez descubrimientos científicos en Rusia



Se suele pensar que la desaparición de la URSS sumió a la ciencia rusa en una profunda crisis. Entretanto, en la década de los 1990 y después algunas conquistas de la ciencia rusa tienen importancia global.

Con motivo del Día de la Ciencia Rusa, que se celebró el pasado 8 de febrero, RIA Novosti llevó a cabo un sondeo entre expertos y elaboró una lista de los descubrimientos más importantes hechos por los científicos rusos en los últimos 20 años. Aunque no pretende ser exhaustiva, la lista permite hacer una idea del panorama científico postsoviético.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

Son 1274 días y la injusticia continúa.

